

Jonathan Marín, una joven promesa deportiva sin límites

Escrito por Administrador

Jueves, 14 de Febrero de 2013 00:00



El atleta Jonathan Marín ha obtenido grandes éxitos en su carrera deportiva en las etapas juveniles (multicampeón provincial, multicampeón nacional Evita, campeón nacional de la FADEC, récord nacional menor en salto en largo); y aún sigue en la búsqueda de cumplir un sueño, ya que durante el mes de febrero estará concentrando en las instalaciones del CENARD (Centro de Alto Rendimiento Deportivo) en Capital Federal, con la selección de atletismo de la FADEC (Federación Argentina de Deportes para Ciegos).

Esta joven promesa deportiva participa en la categoría disminuidos visuales como lanzador de disco y bala; debido al trabajo previo durante seis años con su entrenador, profesor Raúl Banegas, logró marcas importantes como para ser tenido en cuenta por el entrenador nacional, profesor Javier Álvarez.

Jonathan, a fines del 2012 presentó una lesión en lo meniscos que no le

permitió viajar a Brasil (cupó que tenía adquirido). Luego de un intervención, retomó los entrenamientos en nuestra ciudad para presentarse en óptimo estado en Capital Federal.

Tanto Jonathan como Raúl siguen firmes a su proyecto denominado "No veo los límites". El joven cuenta con el apoyo de su familia, el municipio de Roque Pérez, la FADEC y con el sponsor de toda una ciudad que lo alienta.

El profesor Javier Álvarez, entrenador de atletas ciegos y disminuidos visuales desde hace 13 años, nunca se aleja del camino de la modestia y el bajo perfil. Por eso su mensaje no sorprende, "este será un año de mucho trabajo con mucho entusiasmo y ganas de cumplir todos los objetivos que nos hemos propuesto, siendo el trabajo la principal herramienta que conocemos para conseguirlos. Este año, junto a los mayores, trabajamos con atletas jóvenes proyectándolos para los juegos de 2020 y en los Juegos Evita. Se observaron alrededor de 40 atletas juveniles que de poder acercarlos a la federación sería importantísimo para el futuro del atletismo nacional".

El 2013 es un año muy intenso y de competencias internacionales de altísimo nivel. En julio, entre el 15 y 28, la ciudad francesa de Lyon será sede del mundial organizado por el IPC (Comité Paralímpico Internacional). Y en la Argentina, entre el 12 y 20 de octubre, se desarrollará una nueva edición de los Juegos Parapanamericanos Juveniles.

En consecuencia, el entrenador Álvarez dijo "como proyecto de trabajo, seguiremos entrenando con los atletas mayores e incorporaremos jóvenes valores, como Eduardo Aguilar y Emiliano Saldaño de MEDEA de Córdoba; Marcos Páez de ALMA de Maipú de Mendoza; Domingo Amarilla de Corrientes; Florencia Romero de Esquel (Chubut) y Jonathan Marín de Roque Pérez; entre otros".